

Comunistas puertorriqueños exhortan a estudiantes a fortalecer unidad



S. Juan, 6 abr (RHC) El Partido Comunista de Puerto Rico (PCPR) exhortó a los estudiantes de la Universidad de Puerto Rico (UPR) a fortalecer la unidad con los trabajadores para la consecución de una verdadera autonomía universitaria.

"La única fuerza social con la que los estudiantes deben dialogar es con el movimiento obrero, con los sindicatos que se han solidarizado con la lucha de la UPR, para discutir cómo se va a derrotar a la junta de control fiscal y sus lacayos en el gobierno", afirmó.

La organización comunista calificó al gobierno de Ricardo Rosselló de ser "un títere de la junta impuesta por Washington, por lo que ninguna relevancia tiene para los universitarios".

La Comisión Política del PCPR sostuvo que los estudiantes de la UPR deben continuar el proceso de organización integrando cada vez más a los diversos sectores de la universidad pública afectados por las medidas de austeridad: docentes, empleados y trabajadores.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126333-comunistas-puertorriquenos-exhortan-a-estudiantes-a-fortalecer-unidad>



Radio Habana Cuba